

あいさつ運動の好事例

美咲町立美咲中央小学校

(児童数185名 教職員数22名)

地域にアピール ぼくらの誓い
～あいさつで 美咲町をいっぱいにしよう～

アピールポイント

- ※ 児童会運営委員会が、「あいさつの門」を作り、月曜日以外の毎日、元気な声であいさつしようと呼びかけています。(H24年度から継続)
- ※ 「ぼくらの誓い」を全員がポスターに描き、地域の公民館や郵便局の掲示板に貼ってもらい、地域の方に宣言することにしました。

実際の様子



取組の概要

■児童生徒の実態

- ・通学スクールバス利用58% 徒歩42%。それぞれ、近隣の地区毎に通学班を編成し、班長等高学年のリードで、通学途中の地域の方へのあいさつの促進を呼び掛けているが、まだまだ、個人差、地区別の差が埋まらない状態である。

■活動内容

- ・児童会運営委員会により、自作の「あいさつの門」を使い、月曜日以外の毎朝、児童玄関にて、あいさつで迎える活動を、昨年度(24年度)から、継続している。
- ・『あいさつで美咲町をいっぱいにしよう!』というスローガンのもと、全員で、「ぼくらの誓い」のポスターを作り、地域の公民館や郵便局の掲示板に貼ってもらい、地域にアピールすることで、自分たちの意識を高めるとともに、地域の応援を得られる活動を始めた。

■取組の参加メンバー

- ・児童会運営委員会 全校児童 教職員 PTA

■成果・効果

- ・子どもたちの活動は、学校ホームページ(児童の活動のブログ)や学校通信で知らせてきたが、朝の活動なので保護者の目に触れる機会は少ない。子どもたちの意識啓発に効果がある。
- ・誓いのポスターについては、本年度の取り組みであるため、評価はこれからの様子を見ていくことになるが、この活動について、学校評議員やPTAは、期待を寄せてくださっている。